

## **Pressetext**

## Ein Ritt auf Indiana Jones' Spuren

Tiefe Abgründe, brodelnde Lava, 30m hoher Wasserfall, Explosionen oder dichter Nebel – das ist der Höllenblitz.

Mit 80 Stundenkilometern geht es über die 860 Meter lange Strecke durch die alte Mine, unterwegs eine atemberaubende Abenteuerreise mit tollen Soundeffekten und einer der modernsten Lasershows.

Der Höllenblitz ist die größte Indoor-Achterbahn der Welt – im Dunkeln und ohne Loopings. "Die Anlage hat Freizeitparkniveau", sagen Kritiker. Klaus Renoldi jr. ist ein Fan vom Film Indiana Jones, deshalb wollte er eine rasante Indoorachterbahnfahrt in einer alten Mine nachbauen.

Das ambitionierte Projekt mit der aufwendigen Deko und Technik muss am Ende auch transportabel sein. Nach zwei Jahren Planung hatte er es geschafft, seinen Traum eines attraktiven Fahrgeschäfts Realität werden zu lassen.

Auf dem Cannstatter Wasen wurde 2007 zum ersten Mal der Höllenblitz aufgebaut und – zur Freude Renoldi jr. gefiel das Thema auch vielen Besuchern.

Kontaktdaten: Renoldi GmbH & Co KG

Geschäftsführer Swantje Strauß, Wilhelm Ottens

Geiselgasteigstraße 30

81545 München

Mobil: +49 (0)162 / 108 394 3 E-Mail: buero@hoellenblitz.de